

Antrag Nr. 04-O-22-0012

SPD

Betreff:

Planungsbereich Hafenweg

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, über den Stand der Planungen im Bereich des Osthafens/ehemalige Knochenmühle zu berichten und das Bebauungsplanverfahren für den Planungsbereich "Hafenweg" umgehend weiter zu führen.

Begründung:

Durch die Freilegung des Areals der ehemaligen Knochenmühle besteht die Notwendigkeit, die Planungsziele zu formulieren und planungsrechtlich zu sichern.

Nur so kann sichergestellt werden, dass sowohl das Ziel einer qualitätsvollen Weiterentwicklung der Bebauung zwischen dem Schiersteiner Hafen und der Rheingaustraße/Autobahn, als auch das Ziel zum Ausbau der Freizeit- und Erholungsqualität am Rheinufer umsetzbar wird. Dementsprechend soll das Bebauungsplanverfahren, das am 16.12.1993 von der Stadtverordnetenversammlung im Grundsatz beschlossen wurde, nach eingehender Diskussion der Ziele weitergeführt werden.

Wiesbaden, 26.04.2004

Hans-Jürgen Pflugradt